
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2435回例会 2016年 10月 6日 

10月は経済と地域社会発展月間 

米 山 月 間 

フラワーアレンジメント例会 

 

本日のプログラム 

点 鐘 

 

国歌斉唱      君が代 

ロータリーソング  奉仕の理想 

              四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告     

委員会報告 

理事会報告・幹事報告  

 

フラワーアレンジメント 

  講師 水光園 水上善貴様 

 

点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フラワーアレンジメント講師ご紹介 

水光園 水上善貴様 

 多治見リバーサイドＲＣ 

 生年月日 昭和 37年 5月 14日  

 平成 21年 7月 7日入会 

着信書類 

・10月のロータリーレイト 1ドル 102円 

・鈴鹿シティＲＣ事務所移転の案内 

   新住所 鈴鹿市西条 4－20－102 

・ロータリーの友委員会より 

「女性会員」「例会席」クラブアンケート 

・米山月間資料 

 豆辞典 委員長の手引き 寄付マニュアル 

 2015年度事業報告書 決算報告 

・財団ニュース 10月号 

他クラブ例会変更のお知らせ 

中津川ＲＣ → 10月 13日（木）13:15 

 環境視察訪問 「東部広域水道中津川浄水場」 

瑞浪ＲＣ → 10月 14日（金）ランチ例会 

多治見ＲＣ → 10月 12日（水）移動例会 

   オースタット国際ホテル 点鐘 12:30 
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   会 長 挨 拶    中島竹壽 

日頃からロータリー活動にご協力

頂きまして誠に有難うございます。 

また「ドバイ」へ行って来ました。 

2020年ＵＡＥで万博が開催され 

ます。（ＵＡＥは７つの国の共同体）ドバイからア

ブダビに行く道沿いに、現空港の 15倍規模で特に

航空貨物を中心に扱う飛行場を建設中です。その周

辺も万博を行うために開発中、特にホテルが不足し

ているので建設ラッシュとなっています。ドバイは

観光、物流、金融を中心に世界から人とお金を集め

ています。ドバイでは、自国民は 1割、9割が移民

の二重構造になっています。移民と言ってもすべて

の人がワーキングビザを取得しているので基本的に

仕事がない人はいません。したがってドバイの治安

は非常に良いのです。ちなみに、入国審査をしてい

るドバイの公務員の初任給は 1,000 万円と言われて

います。最近では少々減っているようです。公務員

は休みも多く、昼間からモールで夫婦一緒にのんび

り買い物している姿を見かけました。 

油の収入が減った隣のサウジアラビアでは最大手

のゼネコンが 3万人のリストラと給料遅配の問題が

起きているそうです。サウジでも移民が多く、結局

移民が自国に帰ることになるのでしょうか！ 

10月例会行事予定 

6 日 幹事担当 

フラワーアレンジメント例会  

講師 水光園 水上善貴様 

13 日 親睦家族旅行 お祝い例会 

20 日 職業奉仕委員会担当 

卓話 地区職業奉仕部門委員長 

  岩田勝美様 

  「職業奉仕について」 

27 日 社会奉仕委員会担当 

卓話 委員長 山口寛君 

       「植樹の話」 

6 日(木) 諮問委員会  午後 6 時 「松 正」 

出席者：服部賢治 伊藤正雄 佐藤正 

    各務和宏 伊藤義弘 山田正史 関谷泰久  

8 日（土）第 4 回陶技学園 学園祭  

   午前 10 時～午後 3 時  

陶技学園駐車場（旧運動場） 

22 日（土）23 日（日） 地区大会 

    高山市民文化会館 

29 日（土）地区ロータリー財団研修セミナー 

   点鐘：12:00 場所：じゅうろくプラザ 

   出席者：会長エレクト 

先週の記録  ●出席報告 

会員数 38 名 免除者 3 名 出席義務者 35 名 

出席者 欠席者 出席率 

25 名 11 名 71.43％ 

● スマイル報告  投函者 17名 金額 22,000円 

先週はお休みを頂きました。齋藤副会長さんに代わ

りをして頂き有難うございました。  中島竹壽 

9月のお誕生日 

今井義郎君コメントより 

1936年 9月 23日に生まれ、満 80才です。 

私の母親は 96才で亡くなりましたが、9人の子供を産

んでくれました。戦前戦後はお金もなく、物もない時

代に苦労して働き続け育ててくれたおかげでこんにち

の私があると思い感謝しています。今日までは元気で

す。明日からも一日一日頑張っていきたいと思います。 

石垣智康君コメントより 

今月 75才になりました。 

現在はパストガバナーとなり、青少年奉仕部門でイン

ターアクトのカウンセラーをやっています。 

東濃グループはインターアクトの活動が活発であり 

また皆さんに紹介したいと思います。 

ロータリーカードを紹介させていただきます。 

シルバーのカードは年会費がかかりません。 

カードを決済すると 0.3 パーセント分だけロータリー

財団のポリオの寄付金に回ります。今では全国年間 600

万円位の寄付になっています。是非皆さんにも使って

いただきたくお願いします。 

佐藤八郎君より 

久保田という文学者が「桜、梅の老大木を見て、まっす

ぐなしなやかだった若い枝も、年月を得て荒々しく奇

怪にひん曲がる。でも人間のように心までゆがまない。

老梅、桜の古木の花は飽く迄もリンとして美しく咲き

誇る」と。今、76才になりこの言葉は強烈に私の心に

響きます。ゆがみつつある我が体、心まで気持ちまで

壊れないように踏ん張らなければと思います。              

 

 

  

 

 

 

 

 

親睦家族旅行 

10 月 13 日（木） 

バスの出発時間 

産文  午前 7:50 

駅北口 午前 8:00 

  

10月は米山月間 ①・・・米山記念奨学会は勉学または研

究のために来日し、大学等教育機関に在籍する外国人留学

生に対して奨学金を支給し、ロータリーの理想とする国際

理解と親善に寄与することを目的としています。 
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